

# Aspira otra vez Guevara a la Presidencia

Por cuarta ocasión en su vida, Otto Guevara, líder del Movimiento Libertario, aspirará a la Presidencia de la República.

Rodeado de algunos de sus colaboradores más cercanos, el líder rojiblanco presentó ayer en el Hotel Costa Rica, sus intenciones presidenciales, las cuales anunció por primera vez para los comicios de 2002.

Sin embargo, para esta ocasión, Guevara confía en que será la última vez, pues "ganaremos las elecciones".

La noticia del político no sorprendió, pues desde el fin de semana anterior, un anuncio de campaña empezó a ser difundido por diversos canales de televisión, incluso, durante la transmisión de la final de fútbol nacional.

"Tenemos problemas en seguridad, educación, infraestructura y competitividad, que deben ser resueltos cuantos antes, por eso estamos presentando nuestra candidatura", indicó Guevara.

El hecho de que su partido sea investigado por supuestamente recibir donaciones al margen de la ley en la campaña anterior, no es motivo para alejarse de la próxima fiesta electoral.

Esto, porque tras dos años y medio de indagación, aduce Guevara, la Fiscalía no ha presentado ninguna acusación en contra del partido, "ni en contra mía".

En ese sentido, lanzó críticas contra el Ministerio Público, al cual acusó de ser "parcial".

Asimismo, manifestó que tenía la "conciencia tranquila para ser

precandidato".

A partir del anuncio realizado, Guevara se dedicará a recorrer el país con el objeto de conocer "de primera mano", las preocupaciones de los costarricenses. Finalmente, a mediados de 2013 iniciará la campaña formal.

Durante la actividad, el rojiblanco estuvo acompañado de Carlos Góngora, jefe de fracción de los libertarios, y Róger Retana, quien será su asesor en estrategia política, así como de otros libertarios.

Sobre este tema se trató de conocer la opinión del fiscal general, pero al cierre de edición, no devolvió los mensajes dejados.

**Esteban Arrieta**

*earrieta@larepublica.net*